

La reprise de l'offensive américaine (mars 1945)

Dans la nuit du 14 au 15 mars 1945, un violent bombardement d'artillerie s'abat sur les positions allemandes. Le *Bischebisch*, et le *Drehbrunnenhof* furent particulièrement touchés par l'artillerie américaine de 1h du matin jusqu'au lever du jour. L'avancée américaine fut rapide dans les premières heures et rencontra peu de résistance.



Insigne de la *45th Infantry Division*.

Cette unité libéra définitivement le village d'Obergailbach après de durs combats de rue.

Cependant une fois arrivée devant le village d'Obergailbach et de Niedergailbach, les Américains durent faire face à une vive résistance et furent stoppés net dans leur avance par de violents tirs de ripostes allemands.



Insigne de la *17^e SS Panzergrenadier „Götz von Berlichingen“*. Cette division sera présente à Obergailbach du 2 janvier 1945 au 16 mars 1945 et défendra âprement le village durant cette période.

Elle prit en charge lors de l'opération Nordwind une partie du secteur de la *36^e Volksgrenadier Division* et permit ainsi la percée vers Achen.



Epave de *Sturmgeschütz 3* détruit à Obergailbach le 15 mars 1945



Par la suite, de violents combats de rue au corps à corps eurent lieu au niveau du *Kircheeck*. Des pertes furent à déplorer dans les 2 camps. Les combats reprirent dans la nuit du 15 au 16 mars 1945 dans le village et cessèrent au matin du 16 mars 1945 lorsque la dernière poche de résistance située au niveau de l'ancienne école rendit les armes.